

# Avanza la cobertura de vacunación contra la Influenza en Atacama

**A** atacama ha logrado alcanzar un 38% de cobertura de vacunación contra la Influenza, superando en tres puntos porcentuales el promedio nacional. Un indicador que fue valorado por la Seremi de Salud de Atacama, Jéssica Rojas Gahona, quien indicó que

“estamos muy contentos por el avance de la cobertura de vacunación anti-Influenza en nuestra región. Actualmente, más del 70% de los funcionarios de salud de los recintos asistenciales públicos y privados ya ha sido vacunado, al igual que el personal de educación (62%). También tenemos cifras positivas en los escolares entre 6 y 10 años, donde ya tenemos un indicador del 53% de este grupo vacunado”.

“Aún nos queda mucho por avanzar para llegar al 85% de cobertura en nuestra región, por lo que el llamado a la población es a no descuidarnos, estamos ad portas del invierno y la vacuna es nuestra principal medida de protección frente a este virus respiratorio, que puede producir cuadros respiratorios graves e incluso la muerte”, agregó la autoridad.

## AVANCE COMUNAL

Dentro de las nueve regiones que componen la región de Atacama, es Freirina la que lleva un mayor avance en la cobertura total de vacunación anti-Influenza, con un 63,5%. Le siguen Chañaral con un 60,6% y Vallenar con 47,3%.

En tanto, las comunas con menor avance



son Caldera y Copiapó, ambas con un 32,2%, Alto del Carmen con un 32,7% y Tierra Amarilla con un 36,3%.

## SINTOMATOLOGÍA

La Influenza es una enfermedad respiratoria aguda, que se transmite desde una persona enferma a una sana a través de gotas de saliva que se generan al toser o estornudar.

Por ello, es importante taparse la boca al toser o estornudar cuando se está enfermo, pero además existen otras medidas preventivas como el lavado de manos o el uso de mascarilla si presenta sintomatología respiratoria.

“La Influenza se presenta de manera abrupta, con fiebre alta que persiste por dos o tres días y puede ir acompañada

de dolor al tragar, tos, malestar muscular, dolor en las articulaciones y sensibilidad a la luz. Además, estos síntomas pueden prolongarse por más de una semana”, indicó la titular de Salud.

Es importante destacar que la campaña de vacunación contra la Influenza 2024 está dirigida a grupos específicos que son especialmente vulnerables a esta enfermedad. Entre los grupos objetivos se incluyen los niños y niñas desde los 6 meses hasta 5° año básico, así como las personas mayores de 60 años y más.

Otro grupo priorizado son las mujeres embarazadas, independientemente de la semana de gestación en la que se encuentren, y para los enfermos crónicos, desde los 11 hasta los 59 años de edad. Estas medidas buscan proteger a los grupos más susceptibles y prevenir la propagación de la Influenza en la comunidad.